

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Im 6-gruppigen Kindergarten in der Südstraße wird kräftig weitergearbeitet. Neben dem Gewerk Außenfassade laufen in den Innenräumen parallel die Elektro- und Fliesenarbeiten. Im Obergeschoss wird derzeit der Kautschukbodenbelag verlegt. Die Arbeiter legen die einzelnen Kautschukbahnen bündig im Raum aus, damit diese später fugenlos verklebt werden können.



Im Flur ist der Boden bereits fertig verklebt. Durch die äußerst präzisen Verlegearbeiten lassen sich die Fugen nicht mehr erkennen. Hier sieht man noch eine der zahlreichen Rollen, auf denen die Kautschukbahnen als Meterware angeliefert wurden.

SK